

Dirk Pape und Martina Glosemeyer

weiter im Aufwärtstrend

In Heiligenhafen an der Ostsee setzten **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ ihren positiven Aufwärtstrend der letzten Zeit fort.

Angetreten waren in der Sen. II Sonderklasse 10 Paare, um den Sieger zu ermitteln. Nachdem sich die Beiden ganz klar für die Endrunde qualifizierten, gelang es ihnen, sich im Laufe der folgenden Finaltänze von Tanz zu Tanz zu steigern. Im Langsamen Walzer lagen sie noch auf Platz Vier, den Tango beendeten sie mit dem geteilten 3. Platz.



In den nächsten drei Tänzen wurden sie auf den 3. Platz gewertet, so dass sie im Endergebnis den Bronzeplatz ertanzten.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-04-10